

平成30年 1月19日 (金)

地域貢献活動 ～エル電機～



エル電株式会社より南幌町内でのボランティアを目的として、あいくる敷地内の外灯LED化(5灯)の申し出をいただき、公共施設の環境整備へ多大な地域貢献活動が行われました。



まちかど

フォトアルバム

NANPORO Machikado Photo Album

粘り強いプレーが光った！熱戦を制したのは ～全町ミニバレーボール大会～

第36回全町ミニバレーボール大会が15行政区198名の参加のもと、スポーツセンターで開催されました。今年は壮年の部17チーム、熟年の部6チームの参加があり、選手たちは家族や各行政区からの熱い声援を受けながら粘り強いプレーを繰り広げました。また、壮年の部では北町チームが10年ぶりの優勝を果たし、熟年の部では稲穂チームが初優勝を飾りました。



北町チーム



稲穂チーム

【壮年の部】

優勝：北町チーム
 準優勝：15区Bチーム
 3位：東町チーム
 15区Aチーム

【熟年の部】

優勝：稲穂チーム
 準優勝：西町チーム
 3位：青葉チーム
 11区チーム

平成30年 1月28日 (日)

大きな雪山に歓声！！ ～南幌小学校スキー授業～

南幌町建設業協会(峰尾義明会長)が、南幌小学校の校庭に造った雪山で、スキー授業が行われました。雪山は傾斜の違う2コースで、高さ8メートル、長さ60メートルあり、授業当日は天候にも恵まれ、校庭に現れた大きな雪山に児童は歓声を上げながら滑っていました。雪山は3月上旬まで1・2年生のスキー授業や休み時間に利用されます。



平成30年 1月31日 (水)

平成30年 1月31日 (水)

「いじめ防止・根絶」のポスターを作成 ～南幌町仲間づくり「子ども会議」～

南幌町仲間づくり「子ども会議」が南幌高等学校で開催され、小学生5名、中学生11名、高校生8名の24名が参加し、「いじめの防止・根絶」をテーマにした啓発ポスターを作成しました。はじめに「どさんこ☆子ども全道サミット」に参加した児童生徒から発表があり、その後5グループに分かれ、それぞれ意見や知恵を出し合い、いじめ防止に向けて大切にしたいことを表す漢字一字を決め、その漢字を題材にポスターを作り上げました。今後、完成したポスターを各学校等に掲示し、いじめ防止・根絶のメッセージとして発信していきます。



熊本県立球磨支援学校との交流学习 ～南幌養護学校～

南幌養護学校にて、南幌町と姉妹町締結している熊本県多良木町、熊本県立球磨支援学校とWEB会議システムを活用した交流学习を行いました。この交流学习では、テレビ電話を用いてお互いの学校紹介やクイズなどを行い、伝えることの楽しさを味わいながら交流を深めていました。

平成30年 2月1日 (木)



除雪ボランティア ～南幌中学校～

南幌中学校の生徒79名と教員6名が、柳陽団地の高齢者用住宅4棟20戸の除雪ボランティアを行いました。今年は雨等暖気の影響により例年より雪の量が少ない分、一部氷になって、とても固い雪となっていました。生徒達は氷点下の寒さのなか、真剣に作業し汗を流しながら、約2時間かけて雪を取り除きました。入居者は「今年もありがとう、助かります」と生徒や教員に声をかけられとても喜んでいました。

平成30年 2月3日 (土)



“スラックライン”を体験！ ～2017スポーツ王国北海道 スポーツチャレンジ教室～

北海道と南幌町の共催事業として、「2017スポーツ王国北海道 スポーツチャレンジ教室」がスポーツセンターで開催され、16組の親子42名が参加しました。スラックラインは綱のように張った、上下左右にゆれて弾む専用ベルトの上で「跳ぶ」「回転する」といった技を披露する新感覚のニュースポーツで、最近ではアスリートのトレーニングとしても注目されています。今回の教室では、講師のSapporo Slackline'sによるアクロバティックなデモンストレーションの後、体験教室を行い、「端まで歩けた」「少しだけジャンプできた」と参加した子どもだけでなく、一緒に体験した保護者も夢中になってスラックラインを楽しみました。



南幌工業団地企業協議会が練習器具を寄贈 ～地域貢献活動～



南幌工業団地企業協議会（会長須藤泰成 ダイアックス㈱代表取締役）では、地域貢献活動事業の一環として、青少年活動の推進を図ることを目的に、スポーツ少年団活動で使用する物品の寄贈を平成27年度より実施しています。

今回はミニバスケットボール少年団へD-マン（練習器具）が寄贈され、選手を代表し、有塚息吹さん（南幌小5年生）と時田優さん（南幌小5年生）が受け取りました。企業協議会会長からは「このD-マンを使ってたくさん練習して、いっぱい活躍してください。」という激励の言葉をいただきました。

寒いなんてへっちゃら！ ～南幌みどり野幼稚園雪中運動会～

南幌みどり野幼稚園グラウンドで、雪中運動会が開催されました。ボブスレーリレーやスキーリレー、綱引きなどの競技を行い、寒さを忘れるような園児たちの元気で、運動会は大いに盛り上がりました。



平成30年2月10日 (土)

のど越しバツグン！うどん作りを体験 ～あそびの達人教室～

J Aなんぼろから小麦粉「つるきち」の提供を受け、親子手打ちうどん教室がぽろろで開かれました。生涯学習サポーターが講師を務め、「なんぼろ町の小麦のお話」のコーナーでは、J Aなんぼろ農業振興課の渡辺健太郎さんから小麦の品種・小麦粉の種類・小麦を原料とした食べ物などについて教わり、その後地場産小麦を使った美味しい茹でたてうどんをみんなで食べました。



なんぼろをPRしました！ ～さっぽろ雪まつり～

南幌町をPRするため、第69回さっぽろ雪まつり5丁目ふれあいアートひろばのステージで、南幌町観光協会による「なんと！なんぼろクイズ♪」、地元アイドル「南幌町特産品少女 Speciality Girls」のライブを行いました。「なんと！なんぼろクイズ♪」では、正解者に特産品やキャベッチくんグッズがプレゼントされました。また、ライブでは「なんと！なんぼろ」など3曲が披露され、集まった観客の熱気で会場は大いに盛り上がりました。

平成30年2月8日 (木)

